



Los usuarios del Centro Ocupacional de Adra han realizado esta semana una excursión con motivo del fin de curso que se avecina, donde han visitado los municipios de Fondón y Laujar.

Un total de 16 usuarios del Centro, acompañados por el concejal responsable del Área de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, por los técnicos y la directora del Centro Ocupacional de Adra, Rosa Ruíz, han disfrutado de esta parte de la alpujarra almeriense, visitando la Casa Palacio de las Godoyas en Fondón, la empresa Solfrío de Fondón, una empresa especializada en telares de Laujar, la Bodega de Fuente Victoria y el Área Recreativa de Laujar.

Los usuarios del Centro Ocupacional de Adra han podido realizar esta excursión gracias a la colaboración que han obtenido en los distintos talleres ocupacionales, como el de jardinería y vivero, el de restauración de muebles y el de jabones y sales de baño, talleres en los que han trabajado los usuarios del Centro Ocupacional de Adra durante todo el año.

El concejal responsable del Área de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha asegurado que “los usuarios del Centro Ocupacional de Adra siguen avanzando cada año en sus conocimientos y habilidades gracias a los diferentes talleres, programas y actividades que se llevan a cabo durante todo el curso. Esta actividad de visitar Fondón y Laujar, además de aportarles una gran cantidad de ventajas, sirve para afianzar el conocimiento y la confianza de todos los usuarios, además de disfrutar de todo los atractivos que ofrecen estos dos municipios de la Alpujarra almeriense”.